

## **Preisträgerkonzert des Regionalwettbewerbs „Jugend musiziert“ im Saal der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau, Bretten**

Mit dem Konzert der Preisträgerinnen und Preisträger findet der in 2020 ausgetragene Musikwettbewerb „Jugend musiziert“ auf Regionalebene seinen krönenden Abschluss. Das öffentliche Konzert findet am **Sonntag, 08.03.2020, 11.00 Uhr** im Saal der **Jugendmusikschule Unterer Kraichgau, Bretten** statt. Es bildet den glanzvollen Höhepunkt des diesjährigen Regionalwettbewerbes im Landkreis Karlsruhe. „Jugend musiziert“ steht bundesweit unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten und in unserer Region darüber hinaus in der großzügigen Unterstützung des Landkreises Karlsruhe.

Der diesjährige Wettbewerb wurde am ersten Februarwochenende von den kompetenten Fachteams der Jugendmusikschulen Bretten und Ettlingen organisiert. 200 junge Künstlerinnen und Künstler stellten sich in den Wertungskategorien Bläser- und Streicherensembles, Akkordeonkammermusik, Drum- Set Pop und Gitarre Pop, Klavier, Harfe (Solowertungen) und Ensemble Neue Musik dem Vergleich mit ihren Altersgenossen und dem Votum einer fachkundigen Jury. Die Besten haben ab Altersgruppe II eine besondere Auszeichnung in Form einer Weiterleitung zum Landeswettbewerb Baden-Württemberg erhalten.

Einmal mehr ein herausragendes Ergebnis, über das sich die JMS Bretten und alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zusammen mit ihren Lehrkräften Ulrich Dürr (Schlagzeug), Andrea Trautwein und Stefanie Finke - Grimm (Querflöte), Georg Burghardt (Waldhorn), Mathias Dürr (Trompete), Susanne Bader (Euphonium), Stephan Arendt (Posaune) und Stephanie Wunsch (Harfe) zusammen mit der ganzen Jugendmusikschule, Eltern, Freunden und Fans zu Recht freuen dürfen.